

Eté 2019



© BENNYNGER-ART/OLIVIERE

Ronit Raphael

FEMME D'ACTION
A WOMAN OF ACTION

La vie joue parfois des tours. Il faut savoir s'en servir pour rebondir. Telle est la force de Ronit Raphael, business woman raffinée et perfectionniste. Fondatrice de LRAPHAEL, marque haut de gamme spécialisée dans les soins anti-âge de la peau, le destin l'a marquée, mais son tempérament l'a construite. Souffrant adolescente d'acné sévère, brûlée au visage après des traitements inadaptés, elle s'évertue alors à comprendre pourquoi le sort s'est ainsi acharné. Aujourd'hui, elle est à la tête de temples de la beauté, de Beauty Spas et de Spas privés à travers le monde, des centres cosmétiques médicaux qui offrent une prise en charge totale : dermatologue, psychologue, esthéticienne, infirmière, maquilleuse professionnelle, avec des consultations personnalisées et une écoute qui vont bien au-delà du simple produit.

« La vraie beauté vient de l'intérieur, en lien avec la confiance, quand le corps et l'esprit sont en harmonie », précise celle qui s'applique tous les jours les 7 fondements de la beauté, une approche holistique qui inclut la nutrition, le sport ou encore la gestion du stress. Mère de trois enfants, attachée au socle familial, son équilibre passe aussi par son engagement personnel et celui de sa marque envers la protection de l'enfance dans le monde, via sa fondation Tom's Secret qui milite contre les abus sexuels. « Je consacre un jour par semaine à promouvoir des actions que je finance à 100% », explique Ronit Raphael. Prendre soin de soi, et des autres.

Life sometimes plays tricks on us, which we often need to use to bounce back. It is exactly this which is behind the strength of the elegant and perfectionist business woman, Ronit Raphael. For the founder of LRAPHAEL, a high-end brand specialising in anti-age skin treatments, life had scarred her, but her character built her. Suffering from acne and severe face burns after applying unadapted treatments, she strived to understand why life had dealt her such misfortune. Today, she is at the head of Temples of Beauty, Beauty Spas and private Spas throughout the world, and medical beauty centres, which provide comprehensive care: dermatologist, psychology therapists, beauticians, nurse, professional makeup artist, with customised consultations and advice, which go well beyond simple product guidance.

"True beauty comes from within, associated with confidence, when the body and mind are in harmony", she states. Every day, she applies the 7 fundamentals of beauty, a holistic approach, which includes nutrition, sport and stress management. Mother of three, and very attached to family life, her own equilibrium also depends upon her personal commitment and that of her brand towards protecting children across the planet, thanks to her foundation, Tom's Secret, which fights against sexual abuse. "I devote one day a week to promoting actions, which I finance 100%", explains Ronit Raphael. Taking care of oneself, and of others.

www.l-raphael.com

LA PUISSANCE DU CAVIAR VERT

THE POWER OF GREEN CAVIAR



AVEC GREEN CAVIAR OXYGEN, LRAPHAEL UTILISE LES PUISSANTS BÉNÉFICES CELLULAIRES D'UNE MICRO-ALGUE JAPONAISE ET CONÇOIT UNE COLLECTION COMPLÈTE DE SOINS DE LA PEAU.

WITH GREEN CAVIAR OXYGEN, LRAPHAEL EXPLOITS THE POWERFUL CELLULAR BENEFITS OF A JAPANESE MICRO-ALGAE, AND HAS DEVELOPED A COMPLETE RANGE OF SKIN TREATMENTS.

Pionnière de la Science de la beauté, LRAPHAEL innove avec Green Caviar Oxygen, un traitement révolutionnaire basé sur le Caviar Vert. Cette micro-algue découverte à Okinawa, au Japon, offre des bénéfices cellulaires très puissants : stimulation de la production de collagène, détoxification et hydratation de la peau, accélération de la production cellulaire.

Combinée à la technologie Oxy-Jet LRAPHAEL par pulvérisation de gouttes microscopiques, Green Caviar Oxygen rend la peau plus uniforme, dense et accélère le taux

de régénération des tissus. Ce nouveau traitement s'accompagne d'une collection complète de soins sous forme de crème, masque et ampoule à base également de Niacinamide (vit. B3), qui stimule la consommation d'oxygène, et de LEC-40, un ingrédient exclusif LRAPHAEL qui facilite la pénétration des ingrédients actifs.

LRAPHAEL, a pioneer in the science of beauty, has developed a revolutionary treatment with its Green Caviar Oxygen, based on a micro-algae found in Okinawa, Japan, which provides powerful cellular benefits: stimulation

of collagen production, skin detoxification and hydration, acceleration of cell production.

Combined with the Oxy-Jet LRAPHAEL technology in the form of a spray of microscopic droplets, Green Caviar Oxygen leaves the skin smooth and dense in addition to accelerating the rate of tissue renewal. This new treatment is combined with a complete range of treatments: creams, face masks, and ampoules of Niacinamide (B3 vitamin), which stimulates the intake of oxygen, as well as an exclusive LRAPHAEL ingredient, LEC-40, which facilitates the absorption of active ingredients.

www.l-raphael.com